
Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums-Dresden-Plauen 
Protokoll der Vorstandssitzung am 07.09.2022 ab 18.00 Uhr 

 

Anwesend: Fr. Simon, Fr. Röder, Fr. Grimm, Hr. Postel, Fr. K. Fischer (Beisitzer) 

Schulleitung:  Herr Hofmann (partiell telefonisch)    Gäste: Fr. Dengl (Elternteil) 

 

1. Veranstaltungen  

 10.9.2022: Traditionstreffen der 70-jährigen (ca. 40 Pers.) 

→ Unterstützung durch Cateringklasse, Ulrike Simon, Nelli Grimm, Johannes Postel, 
     Katharina Fischer (ab Nachmittag)  

→ Caterer neu - Organisation: Nelli Grimm 

→ Festlegung für kommendes Jahr: Anheben des Unkostenbeitrages für die Teilnahme 
     von 35,00 € auf 50,00 € aufgrund der derzeitigen extremen Preisentwicklungen 

 14.09.2022, 19:00 Uhr Plauenscher Abend: →  Thema:  „Das schöne Echo aus dem Osten“  - Konzert 

 17.9.2022: Jahreshauptversammlung (JHV) 

→  10:00–12:00 Uhr: JHV → Wahl des neuen Vorstandes  

→ ab 12:00 Uhr: gemeinsames Mittagessen (50 Würste und 50 Brötchen) 

2. Beschlussdiskussion zum Mitgliedsbeitrag 

 Anregung der Erhöhung des Mitgliedsbeitrages von derzeit 20,00 € auf 30,00 €  

→ letzte Erhöhung war 2001, Kosten des Jahrbuches sind stark gestiegen 

→ Diskussion in der Jahreshauptversammlung 

3. Anträge des Lehrerkollegiums sowie Schulleitung zu Projekten: 

 Liste der allgemeinen Anträge ist in der Anlage einzusehen 

 Anträge in Höhe von bis zu 200,00 € können durch die Vorsitzende direkt entschieden werden 

 Unterstützung der Fachschaften bei Wettbewerben 

 Anschaffung des Pflanzenbildes in der Biofachschaft wurde nochmals diskutiert und bewilligt (Kosten 
1.500,00 €) 

 Anfrage zu weiteren Sitzbänken (4.600,00 €/Bank) in den Einhängen zwischen Haupt- und 
Nebengebäude durch die Schulleitung wurde aufgrund der Höhen Kosten zurückgezogen. Es wird 
überlegt, perspektivisch finanziell zu unterstützen, sollte alle anderen Möglichkeiten ausgeschöpft sein. 
Schulleitung prüft, ob die Bänke im Zuge der Baumaßnahme noch übernommen werden können.  

 Anfrage zur Unterstützung bei der Kontrolle des Schulinventars in Höhe von 500,00 € ein-/zweimalig – 
prinzipiell Ja, die Umsetzung ist jedoch noch offen.  

 Anfrage zur Finanzierung von Kartenaufhängung in Höhe von 850,00 € (Kabinett Biologiesammlung) – 
Entscheidung wurde auf Dez. vertragt.  

 Anfrage GTA-Projekt: können 400,00 € zur Anschaffung von Tieren (gelten als Sachspenden) 
bereitgestellt werden. – prinzipiell ja, jedoch dürfen keine weiteren Unterhaltskosten gegenüber dem 
Förderverein geltend gemacht werden. Sollte es keine andere Möglichkeit geben, wird der Förderung 
zugestimmt.  

 Allen anderen beantragten Geldern der Fachschaften wurde zugestimmt.  

 

4. Termine: 

 nächste Vorstandssitzung GDP:  Mittwoch, 05.10.2022, 18.00 Uhr 
 
 
 
Dresden, 20.09.2022     Katharina Fischer 


